

Le souffle de notre âme

Quel est ce vent qui nous pousse sur un chemin plutôt qu'un autre ? Dans les grandes questions qui traversent l'existence, en voilà une qui s'avère lourde de conséquences, car elle est à la source de nos choix et de nos réalisations : vers où allons-nous ? Qui choisissons-nous d'être ?

Quand on observe attentivement la nature, tout a une raison d'être. Les fleurs poussent avec l'arrivée du soleil, les abeilles sortent butiner, pendant que les oiseaux chassent les insectes... Aucune question ne se pose, la chanson est continue, le bal est prévisible. Seulement, l'être humain a quelque chose de différent ! Il s'interroge, se voit dans cette nature, peut observer son animalité et aspirer à la transcendance, dans un jeu de va-et-vient. Est-ce dans cette danse que se joue notre destinée ?

Remonter le fil de nos existences nous montre que celles-ci sont à l'image d'une véritable composition : tous les événements de nos vies écrivent les notes qui forgent notre refrain quotidien. À la naissance, puis durant notre enfance, chaque vibration environnante conditionne nos cellules, forge notre identité, qui délimite à son tour nos psychés... Mais si nous comprenons que le passé influence nos vies, qui sait réellement où ce passé s'arrête ? Est-il possible d'imaginer une vie avant la vie ? De nombreux chercheurs le pensent, de nombreuses traditions en parlent, de nombreux médiums en témoignent : la survivance de l'âme nous inviterait à voir derrière le voile, à penser le monde comme un grand cycle de réincarnations. Héritons-nous alors d'un karma ? Qu'en disent réellement les spiritualités ? *A contrario*, que dit la science sur notre libre arbitre : est-il réel ou fictif ? Grâce à la physique quantique, nous découvrons que l'écoulement du temps n'est pas celui que l'on croit, que nos futurs coexistent sans doute déjà ici et maintenant. Nos intentions et nos pensées sont-elles alors ce qu'il y a de plus précieux dans le dessin de notre avenir ?

Voilà mille et une questions à l'œuvre dans ce nouveau numéro d'*Inexploré*. J'espère que celui-ci vous plaira et que sa lecture vous incitera à le partager autour de vous, pour continuer à faire grandir cette belle aventure, mais également nos consciences. Car s'intéresser à nos chemins de vie est passionnant. La démarche nous invite à déchiffrer la mystérieuse musique qui rythme l'Univers et, pour l'épouser et non la subir, à réécouter le doux souffle de notre âme, cette impulsion joyeuse qui, sans bruit, nous emmène vers un heureux dépassement de nous-mêmes... Très bel été à toutes et à tous ! ●



Sébastien Lilli

Directeur de la publication
et rédacteur en chef

“ S'intéresser à nos chemins de vie est passionnant. La démarche nous invite à déchiffrer la mystérieuse musique qui rythme l'Univers et, pour ne pas la subir, à réécouter le doux souffle de notre âme... ”